



Mayo 1957 m
COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Cumplense hoy sesenta y dos años, del derrumbe, en Dos Ríos, del Apóstol Martí y a la luctuosa fecha, dedicamos las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas en el magazine dominical de la presente edición.

Un septenio más tarde, al siguiente día del doliente aniversario, se izaba en el Morro de La Habana, anunciando al mundo que el patriótico sueño del caído habíase convertido en realidad, la bandera de la estrella solitaria, y cuentan los que tuvieron el privilegio de contemplar semejante acontecimiento jubiloso, sin precedentes en nuestra historia, que jamás un pueblo vibró tanto de entusiasmo al conjuro de aquel acto apoteósico, repitiendo para sí la frase de Máximo Gómez: "¡Hemos llegado!"

Sin embargo, al cabo de más de medio siglo, Cuba recibe con el alma entristecida y el llanto asomado a sus ojos, este nuevo 20 de mayo.

★ ★ ★

La Columbia Broadcasting System transmitirá hoy, a través de todo el territorio norteamericano, de costa a costa, por medio de las ondas de televisión la película tomada en el campamento de Fidel Castro en la Sierra Maestra.

Aquí, del fecundo Lope de Vega cuando hizo exclamar a uno de sus personajes teatrales:

"Que no hay mentira tan diestra,
que no se llegue a saber".

★ ★ ★

Declaraciones del actual Ministro de Defensa, doctor Santiago Verdeja:

—"Buena, señores: yo creo que se trata de una nueva copia de una vieja película saliente, de asuntos del Oeste, protagonizada por William Hart, a la cual los americanos le han puesto ahora sonido".

Anselmo Alliegro ha afirmado que el senador Alfredo Hornedo seguirá prestando eminentes servicios al país".

Desde luego, suponemos que no sea a "El País", solamente. También al "Excelsior", que igualmente forma parte de la empresa que preside el experimentado hombre público.

★ ★ ★

Ingrid Bergman, la estelar artista cinematográfica, esposa del gran productor Rossellini, ha negado enfáticamente que su marido tenga otras distracciones en Bombay, la populosa ciudad india, donde actualmente se encuentra.

Seguramente la aplaudida actriz ante el convencimiento que tiene de la fidelidad conyugal de su cara mitad, habrá recordado la quintilla famosa, parodiándola:

"Mejor está él en Bombay".

★ ★ ★

Sobre la denuncia presentada en torno de las lesiones recibidas por un detenido político, se han publicado dos versiones.

Una del Colegio Médico, exponiendo que tales golpes fueron propinados en la quinta estación de policía.

Y otra, del oficial al mando de una estación, aclarando que fueron producidos por una caída casual de la víctima al entrar en las oficinas del centro represivo.

A fuer de imparciales nos hacemos eco de ambos informes y que cada lector juzgue por su cuenta, cuál de los dos posee más visos de veracidad.

De todas maneras, como no es el primer caso en que un detenido sufre lesiones por resbalones similares, recomendamos que en el futuro se abstengan de fregar esos pisos con "jaboncillo".